
　例会報告

●第2312回例会　令和２年６月10日（水）小雨

●６月はロータリー親睦活動月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席57名

　　　　　　　出席率72.15％

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　　飯尾　歩 中日新聞論説委員

●ニコボックス
　「飯尾　歩さん、本日の卓話楽しみにしています。」

横井辰幸君

　「本日18時にリビエールにて次年度理事役員及び各委

員長の決起集会を行います!!宜しくお願いします!!」

田中正次会長エレクト、浅野　洋次年度副会長

山本秀樹次年度幹事

　「和合ロータリークラブの総てに永遠の愛を込めて。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　夏目　稔君

　「久し振りの出席です。忘れられないように。生存を

証明するためにニコボックスに！」　　　冨島照男君

　「本日は久し振りに冨島先生がご参加下さり、本当に嬉

しく、思わずニコボックスに入れさせていただきまし

た。」　　　　　　　　　　　　　　　宮崎卓也君

　「コロナの影響で落ちこんでいた仕事も少しずつ回復し

てまいりました。」　　　　　　　　　加治佐健二君

　「キャッスルにおじゃまできるのもあと数回、楽しんで

参加します。」　　　　　　　　　　　平野太治君

　「自粛中はずいぶん家飲みしたおかげで空ビンがたくさ

ん溜まりました。亀井さんありがとう。」浅野　洋君

 本日のニコボックス　　　 8件     24,000円

　　　　累　　　　　計　　　 182件　1,568,744円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・６月17日（水）　ホテルナゴヤキャッスルにて、

延期していた春の家族会を開催

致します。

※登録・受付　17：00 ～

　開会　　　　17：30 ～

　閉会　　　　20：30頃予定

　・６月22日（月）　ホテルナゴヤキャッスルにて、

６ＲＣ合同例会

※名古屋東ロータリークラブがホストのため、月曜日

に開催致します。

※ホストクラブからのお願いとしましてマスク着用。

　ホテルに設置してある消毒液での手の消毒または

手洗いをお願い致します。

　・６月24日（水）　例会は休会ですが、か茂免にて、

新旧理事会を開催致します。

※今年度　17：00 ～

　新年度　17：30 ～

　懇親会　18：00 ～

　・７月１日（水）　名古屋銀行協会にて、通常例会

　・７月８日（水）　ホテルナゴヤキャッスルにて、

納涼夜間例会を開催致します。

※時間は18時～です。

　服部　滋会長挨拶

　本日は通常型式の最終例会ですので、少し早いで

すが、今年度を振り返り、支えていただいた皆様に

御礼を申し上げたいと思います。

　今年度は、例会での着席配置を変え、役員のみな

さんに様々なテーブルに着席いただきました。ＳＡＡ

やクラブ奉仕委員長はじめ、エレクト、副幹事、副

会長、会計のみなさんにご協力いただき、ありがと

うございました。

　よちよち歩きの運営が少し落ち着いた頃、会員選

考委員長から、会員選考過程の明確化の宿題をいた

だき、規定審議会の改訂内容を受けた定款改訂とと

もに、年末の総会にお諮りしました。８月には、小

南さんのお別れの会やマーク・マローニー会長の名

古屋訪問があり、９月からは、ＩＭの議論が、吉田

ガバナー補佐や伊藤実行委員長、横井、田尻両副委

員長をはじめ各リーダーを中心に、活発な活動が展

開されました。天野清美さんはじめ皆さんのテーマ

関連卓話も行われました。開催寸前で、コロナウイ

ルス感染拡大防止のため中止になったのは、まこと

に残念でした。

　年末の家族会では、親睦活動委員会の皆さんのご

努力で、レイアウトに工夫をして、若手会員ご家族

にも楽しく参加いただけた会が開催できました。米

山奨学生のミミさんを支えていただいた米山記念奨

学会委員会のみなさん、年明けの名妓連での職場例

会で活躍いただいた職業奉仕委員会のみなさんや、

目立つことの少ないルーティンの奉仕活動を支え

ていただいた各委員会のみなさんにも感謝申し上

げます。

　手慣れた運営をされた会場運営委員会、多数の浄

財を集めていただいたニコボックス委員会、若手会

員の出席につながる親睦活動委員会の活動をはじめ、

各クラブ奉仕の委員会の方々にも支えられ、楽しい

例会運営が行えたのではないかと自負しております。

ありがとうございました。なかでも、コロナ感染防

止のための例会中止やWEB例会移行により、たび重

なる卓話講師のやりくりに奔走されたプログラム委

員会と、急遽WEB例会を準備していただいた片桐さ

んにはご苦労をおかけしました。

　最後に、仲が悪いのではないかといわれながら、

１年半以上にわたって影になり、陽向になりながら

私を支えていたいただいた黒田幹事や、事務局の西

尾親子には感謝してもしき切れません。本当にあり

がとうございました。

　あと少しになりましたが、気を抜かず頑張ります

ので、よろしくお願いいたします。

　卓　話

よもやま話
中日新聞論説委員　　　　

飯　尾　　　歩

●豊ケ岡学園　優良図書支援金贈呈
　６月11日に、服部会長・黒田幹事・平木青少年奉仕委

員長・内間副委員長で、豊ヶ岡学園さんに書籍購入支

援金をご寄付してきました。歴代の和合からの贈答し

た書籍やＤＶＤなど、和合文庫としてご活用頂いてお

りました。　　　　　　  （青少年奉仕委員長　平木聖三）

　

●名古屋YWCA日本語学校　支援金贈呈
　同じメンバーで、名古屋

ＹＷＣＡ日本語学校に、

ご寄付に行って参りました。

（青少年奉仕委員長　平木聖三）
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